



Y si lo que ha hecho el gobierno PSOE de Felipe Gonzalez en estos años ha sido conseguir que haya 800.000 parados, mas hasta superar los tres millones de parados y ~~estrategia~~ <sup>lograr</sup> que los Bancos ~~proporcionaran~~ <sup>lastraran</sup> ~~los~~ <sup>lastraran</sup> ~~beneficios~~ <sup>los</sup> mas grandes de su historia y aumentar la integración militar del Estado español en la OTAN ~~permanente~~, es evidente que el PSOE de Felipe Gonzalez es un lacayo de la Banca y de los yanquis aunque todavía se diga <sup>logre</sup> Socialista y Obrero. Aunque algunos (o muchos) de sus afiliados o votantes piensen todavía que ~~los~~ <sup>del</sup> Socialistas y Obreros <sup>votantes</sup> pueden ser -

La metamorfosis del PSOE

Usar la fundamental distinción de Karl Marx entre lo que un Partido dice que es o piensa que es y lo que hace es imprescindible además para entender una de las claves de nuestro presente: la metamorfosis nazifascista del PSOE de Felipe Gonzalez.

Lue el PSOE ha experimentado en los últimos diez años una metamorfosis es algo evidente. Bastará <sup>con</sup> ~~recordar~~ <sup>recordar</sup> ~~los~~ <sup>los</sup> acuerdos del XXVII congreso del PSOE (Madrid, Diciembre 1976) que rechazaban "cualquier camino de acomodación al capitalismo o a la simple reforma de este sistema", propugnaban ~~la~~ <sup>la</sup> "un método dialéctico de transición al socialismo que combine la lucha parlamentaria con la movilización popular en todas sus formas... con la perspectiva de la revolución socialista" y exigía "la disolución de las instituciones repressivas" a la vez que anunciaba que "la constitución garantizara el derecho de la autodeterminación" ~~y se proponía~~ <sup>se proponía</sup> "la supresión de las bases americanas en España" ~~de finia como~~ <sup>objetivo prioritario</sup> "la liquidación de todas las bases extranjeras en nuestro suelo" y afirmaba que la "socialización de la sanidad se ha convertido en una necesidad ineludible e inaplazable".

Pero si está claro que el PSOE de Felipe Gonzalez ha experimentado una metamorfosis no parece extraño tanto que esa ha sido una metamorfosis nazifascista. Que ha convertido al PSOE de Felipe Gonzalez en la imprescindible herramienta nazifascista que ha permitido la mas global metamorfosis nazifascista del Estado español. Profundicemos un poco en como ha medido eso.

